
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2021年 ７月 第一例会 945回

７月13日 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

就任式 司会 前幹事

新役員紹介

司会

１ 開会ゴング 会長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 前年度三役に記念品贈呈

７ 前年度会計報告

８ 前年度会計監査報告

９ 前年度会計報告の承認

10 本年度予算案説明

11 本年度予算案審議採決

12 40周年実行委員長および委員任命

13 幹事報告

14 各委員会報告

15 テールツイスター登場 ＴＴ

16 出席報告 出席大会委員長

17 会計報告

18 また会う日まで

19 閉会ゴング

L.篠田

L.後藤（さ）

L.杉野

L.杉野

L.杉野

L.杉野

L.水田

L.熊澤

L.堀

L.広瀬（恵）

L.杉野

L.杉野

L.棚橋

L.和田

L.水田

L.広瀬（恵）

L.杉野

1. ７月７日(水)2020～2021年度会計監査が岐阜西

ライオンズクラブ事務局に於いて行われ、前幹事

L.篠田、前会計L.水田、監査委員L.熊澤、L.和田

が出席致しました。

2. 7月6日（火）岐阜県立岐阜聾学校に於いて、薬物

乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室が開催され、青少年

健全育成委員長L.河野、認定講師L.大橋の２名が

出席致しました。

3. 上半期会費納入のお知らせを配布致します。

期日までの納入をよろしくお願い致します。

4. 2021～2022年度会員カードをお配りさせていただき

ました。

■□■━━━━━━━━━━━━━

ライオン誌メールニュース

[2021年7月1日配信]

https://www.thelion-mag.jp/
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第945回 就任式例会 第945回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

28人

4人

32人

金額

金額

金額

金額

143,000円

18,000円

円

161,000円

会員数

出席数

出席率

44人

38人

86.4％

日 時：

場 所：

例会名：

７月27日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 ５日 L.広瀬 恵子

12日 L.杉野 正次郎

岐阜西ライオンズクラブスローガン

岐阜西４０。惑わず集うWe Serve

３３４複合地区スローガン

将来を見据え

奉仕と変革の能動者となろう

３３４－Ｂ地区スローガン

We Serveで

地域社会の活性化を図ろう



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．杉野 正次郎

先ほどの就任式で前会長の堀ライオンよりいただいた「一枚岩で」とのお言葉、

ありがたく胸に刻んで精一杯務めさせていただきます。

次回例会は、昨年１２月にお亡くなりになられました故水井寛ライオンの追悼例会

となります。前年度に企画されていましたが、県知事から国への緊急事態宣言要

請という状況を受けて延期されていたものです。チャーターメンバーである水井ラ

イオンを皆さんで一緒に偲ぶことができること、まことに嬉しく思います。

県下の新型コロナ患者数もここ最近は落ち着きを見せ、６５歳以上のコロナワクチ

ン接種率は一回目接種も二回目接種も、７月１１日のデータでいずれも岐阜県は

全国で第一位となっています。今までとは違った局面の、「withコロナ」の時代の到

来を実感する状況に入りました。今回と次回はスクール形式のテーブル配置でお

食事をしてもらいますが、８月からは対面方式で、距離とアクリル板による飛沫防止

に配慮したテーブル配置を考えています。withコロナの時代の新しい様式に、皆さ

んとともにチャレンジしてまいりたいと思います。

就任式 ２０２１年～２０２２年度役員の皆様、一年間、宜しくお願いします！

前年度三役に記念品の贈呈

誕生祝

当クラブは今年度４０周年を迎えます。私の個人的な感触では、ライオンズはどのクラブも４０年辺りが最も幸せなピークを迎

えるのではないか、思っています。事実、今、私たちの岐阜西ライオンズは活気と融和のバランスがとれた、とても心地よいクラ

ブだと思います。先輩方の築かれたこの寛容の精神に溢れる良き伝統を、５０周年を迎える未来へも立派に引き継げるよう、私

は今年一年を「５０周年へのスタートのゼロ年」と捉えています。そのためには、見直すべきものは今のうちに見直し、新たに設

けるべきものもある１年と考えます。すべてはその熱い思いでやってまいりますので、嫌われ者になることもほんの少しは覚悟い

たしておりますが、皆さんどうかあまり嫌わないで、寛容の精神で一年間よろしくお願い申し上げます。

５日 L.広瀬 恵子 12日 L.杉野 正次郎（ 左から）前会計 L.水田 誠、前会長 L.堀 哲也

前幹事 L.篠田浩之



そ委員会報告

７月６日（火）岐阜県立岐阜聾学校に於いて、薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室が開催され、青少年健全育成委員長L.

河野、認定講師L.大橋の２名が出席致しました。コロナ禍ということで、教室が密にならないよう２教室に３１名の生徒が分

かれて受講していました。講師の話は映像と音声で隣の教室に流すという形です。また、聾学校では生徒が講師の口元

を読むため、マスクではなくフェイスガードを使用して講義を行いました。

アルコール類やタバコ、薬物の人体への影響を中心に話が進み、生徒らは真剣に聞いていました。最後は「ダメ。ゼッタ

イ」を合言葉として締めくくりました。

メンバー紹介「ライオンの絆プロジェクト」 Ｌ．伊藤正樹

前幹事 L.篠田浩之

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室開催
青少年健全育成委員長 Ｌ．河野秀明

【仕事内容について】

住宅の設計から施工までを行う工務店をしています。

無垢材やデザインもこだわりを持って自由設計の注文住宅を主に

行っています。女性の設計士が多いのも弊社の特徴の一つと言えま

す。

【趣味の話】

ライオンズのゴルフ同好会で一番下手かもしれませんが、最近はゴル

フばかりやっています。ただ、練習が嫌いなので、なかなか上手くなり

ません。あとは、魚釣り、船釣りをしています。今年はイカがよく釣れて

いるので、何回か三方方面には行っています。

Ｌ．河村洋行メンバー紹介「ライオンの絆プロジェクト」

【仕事内容について】

(有)カワショウの代表をして

おります。仕事内容は一般

土木、造園工事、森林整備、

危険木、不要木の伐採を

行っております。

夏は堤防や公園での除

草作業が多いため、社員

の熱中症対策や、健康管

理に特に気を付けていま

す。安全な仕事環境作りを

常に心掛けています。

【趣味の話】

趣味といいますか、子どもが３

人いまして、上の2人がサッ

カーのクラブチームに所属して

いるので、週末は子どものサッ

カー観戦がとても楽しいです。

つい熱が入ってしまい、檄を飛

ばす事もしばしば・・・。上は女

の子なので「なでしこジャパン」、

下は男の子なので、「日本代表

（サムライブルー）」と、夢は大き

く応援をしています。


